



にしづるやま

No.9

令和3年12月24日

行く年 来る年

コロナ対応での長期化に伴い、学校行事も様変わりをした1年でした。しかし、寒さに負けず走る持久走、友達のよさを見つける人権週間、地域の方々のご協力をいただいたお飾り作りなど「強い子」「よい子」「はげむ子」の育成を目指して、保護者・地域の方々と力を合わせていくことになりました。本年中はご理解ご協力をいただき、ありがとうございました。新年もよろしくお願いたします。

消防署見学（3・4年生） 11月26日（金）

東備消防署の見学に行ってきました。「消防隊員の24時間」の説明を聞き、救急車、ポンプ車、化学車、指令車の順に見学し、最後は高さ20mのはしご車に驚きました。



芸術鑑賞会 11月26日（金）

2年ぶりの芸術鑑賞会。「琴・鼓・n・管（キンコンカン）」のみなさんが、アジアの曲を演奏してくださいました。休憩中にはステージに集まって楽器をさわったり、直接話をする子どもたち。後半は自然に手拍子が起こり、みんなで音楽を楽しみました。



人権集会 12月6日（月）

ボランティアの児童が、会の準備をし、進行を担当しました。

縦割り班で協力するゲーム「手つなぎフラフープくぐり」で始まり、全校の友達を当てるクイズ「私は誰でしょう」、あたりまえと思っていることの見方を変える「はだ色のクレヨン」、児童人権作文「みんなが笑顔でいるために」で終わりました。

会に続く人権週間では、毎朝クジでペアを決めて「ジャンケン+いいところ発見カード」、優しい言葉を増やす「ふわふわ言葉」に取り組みました。



お飾り作り（5・6年生） 12月17日（金）

今年も、5・6年生が地域ボランティアの方とお飾りを作りました。15人のボランティアの先生方が3つのグループに分かれて、お手本を見せてくださり、児童と一緒にわらの量や押さえ方、3つ網みをするときの強さなど教えてくださいました。

子どもたちは、お正月の飾りができましたと、うれしそうに持って帰りました。ありがとうございました。



海の学校 出前授業（5年生）

12月20日（月）5年生が、渋川青年の家の先生を招き、カッター模擬体験と環境学習の授業を受けました。

私たちの生活から生まれた400年も分解されないプラスチックゴミが海の生き物に与えている影響について知り、自分たちに何ができるか考えました。



異学年合同朝学習

2学期は読解力が必要な算数問題に取り組みました。例えば1・4年生は果物を数えて足し算や引き算の問題を作ったり、2・5年生は約束の時間に間に合う条件を考えてバスを選んだり、3・6年生はおつりの条件から買える商品を組み合わせたり・・・。

上の学年は、下の学年の全員が説明できるように、工夫しながら自分から関わっています。



持久走

12月と1月の朝体育は持久走です。5分間、自分のペースで走ります。少しずつ伸びていくのが嬉しいです。

走る前に健康観察をしていますが、体調不良の場合は、連絡帳で担任にお伝えください。



落ち葉掃き

1・6年、2・5年、3・4年で協力して、北側の道路や体育館裏に積もった落ち葉を掃除しました。

児童が使う用具は備前市社会福祉協議会を通じて共同募金より助成を受けています。



1月の行事予定

7	金	始業式 給食開始 一斉下校 13:30
8	土	
9	日	
10	月	成人の日
11	火	
12	水	避難訓練（全校） 起震車体験（5・6年）
13	木	
14	金	朝体育（持久走） 身体測定（1～4年） 東備支援学校との交流（6年）
15	土	
16	日	
17	月	全校朝会 身体測定（5・6年） 委員会
18	火	
19	水	参観日 PTA人権講演会
20	木	備前中学校入学説明会
21	金	朝体育（持久走） 校外学習（5年）岡山河川事務所
22	土	PTA廃品回収
23	日	
24	月	児童朝会 クラブ
25	火	
26	水	備前焼体験（3・4年）
27	木	
28	金	朝体育（持久走） 校外学習（5年）三菱自動車水島製作所
29	土	
30	日	
31	月	給食集会 薬物乱用防止教室（6年）